



DUARTE CON AEAS.— El Ing. José Napoleón Duarte y el Dr. José Ramón Avalos Navarrete, de la Junta de Gobierno y los Ministros de Planificación, de la Presidencia y de Economía, conversaron con directivos de (AEAS), para escuchar planteamientos y buscar soluciones a los problemas que confrontan los transportistas de buses.

Educación a los Reos en Penal Mariona, Mejicanos

Toda la población reclusa de la Penitenciaría Central La Esperanza, en Mariona, recibe una educación que lo capacita para reincorporarse a la sociedad.

Así lo informa a EL DIARIO DE HOY, el director de dicho centro penal, doctor Alfredo Antonio Rodríguez Morán. Agrega que actualmente existe una población formada por 676 reos, entre penados y procesados, sin incluir a 71 reos políticos.

Dijo que en ese centro funcionan todos los grados de Educación Básica, del 1o. al 9o. y el primer año de bachillerato pedagógico. El número de alumnos es de 453. También añade que funcionan dos talleres de carpintería y de sastrería y artes manuales, donde se

fabrican muebles, uniformes, bolsas plásticas, juguetes, atarrayas, adornos tallados en madera, etc., que representan ingresos para los reclusos.

Asimismo hay un taller de mecánica donde laboran 389 personas. En cada taller hay instructores.

MAQUINARIA MODERNA

Expone el doctor Rodríguez Morán que en el centro penal tienen maquinaria industrial para talleres de imprenta, offset, sastrería, carpintería, zapatería y mecánica, pero no se cuenta con una subestación eléctrica para echarla a andar. "Estamos gestionando ante la AID, la factibilidad de un préstamo para adquirir

ese aparato. El director en El Salvador de AID, señor Peter Askin, ya tiene conocimiento de esta gestión y podrían darnos funcionamiento y asistencia técnica", dijo.

PROGRAMA AGRICOLA

También se desarrolla un programa agrícola -añade- que permitirá cosechar cereales y legumbres para el consumo alimenticio de los reos. Actualmente se montan gallineros, para contar con carne de aves de corral y huevos. Dijo que se cultivarán 28 manzanas con hotatalizas, maíz y frijol. El penal cuenta con una área de terreno de 39 manzanas.

Referente al aspecto alimentación que reciben los reos, indicó que hay dos técnicos en cocina, que dirigen la preparación de alimentos. Estos son egresados del bachillerato de Hostelería y Turismo.

ASPECTO SALUD

Más adelante el director del penal de Mariona, informó que hay dos odontólogos y 3 médicos, con su cuerpo de enfermeras, que atienden las consultas diarias a los reos.

En casos especiales, los

—Favor pase a la página 34.

Condenan a Reo por Homicidio y Lesiones

ZACATECOLUCA.-Fue condenado el reo ausente Víctor Manuel Lobato León, por homicidio en Osmín Colindres Servelón.

El jurado se efectuó en el Juzgado de lo Penal y es el primero con veredicto condenatorio en lo que va del año.

Según el juicio, el homicidio lo cometió Lobato León el 2 de enero del año pasado, cuando la víctima fue encontrada por el hechor en la esquina de avenida "Juan Manuel Rodríguez" y 8a. Calle Oriente, de esta ciudad.

Colindres salía del hospital rumbo a su hogar, vendado de unas heridas que el mismo homicida le había ocasionado el 29 de diciembre de 1979, pero fue encontrado por su enemigo que lo atacó por la espalda y le ocasionó tres balazos.

La defensa estuvo a cargo del Dr. Ricardo Alfonso Garay y la acusación la hicieron el fiscal Br. Alfredo Antonio Rodríguez, el específico Federico Antonio Domínguez Lemus y Dr. Edmundo Rauda Murcia.

EN SOYAPANGO

Construirán un Mercado

A un costo aproximado de 4 y medio millones de colones, se construirá el mercado municipal en esta ciudad, informa el alcalde señor Marco Antonio Chávez.

Agrega que el citado centro comercial contará con todas las instalaciones necesarias, como pabellones para la venta de cereales, carnes, aves de corral, legumbres, abarrotes, productos lácteos y otros. También tendrá bodegas, oficinas, cuarto refrigerado para carnes y amplio sitio de aparcamiento para carga y descarga de mercaderías.

Dice el jefe edilicio que solamente se espera el subsidio del Ministerio del Interior, para que se la obra se realice. El mercado estará ubicado en un terreno de manzana y media, al costado norte del actual. Como en ese lugar está contigua la colonia Villa Jesús, posiblemente haya necesidad de reubicar algunas familias que allí habitan.

"El mercado que se

construirá pronto será de lo más moderno, para dar las mayores facilidades de transacciones a los comerciantes, ya que el actual, además de pequeño, no reúne las condiciones necesarias", dijo.

Muchas vendedoras, que no caben en el interior del mercado, se salen con sus mercancías a la orilla de la avenida Roosevelt, con peligro de que los vehículos puedan atropellarlas. Además, este aspecto es antiestético, según comentó.

Añadió el alcalde Chávez, que los estudios que se hicieron para la construcción del mercado se han actualizado, ya que cuando se proyectó, había menos población en Soyapango. Ahora -dijo- se estima que en esta ciudad y todas sus colonias adyacentes, habitan más de 180 mil personas y por lo cual, urge que la ciudad cuente con un mercado moderno y funcional.

La construcción del mer-

—Favor pase a la página 15.

Cofradías se Inician en Panchimalco

El Primero de Mayo (Mes de las Flores), se inician las cofradías religiosas que durante nueve meses consecutivos se celebran en la legendaria villa de Panchimalco, informan fuentes de la Casa de la Cultura de ese pintoresco lugar.

Destacan que entre estas actividades toma especial atención el 3 de Mayo (Día de la Cruz y de las Palmas), los cuales se celebran en todos los barrios de la comunidad coincidiendo la celebración, este año, el mismo día.

La cofradía de las palmas se espera con cierta impaciencia, ya que es un espectáculo al cual concurren nacionales y extranjeros, lo que da un mayor fervor religioso a Panchimalco.

También dijeron que las coloridas celebraciones se prolongan durante el mes de mayo, con procesiones todos los días en honor a la Virgen María. Finalmente dijeron que en estas proce-

—Favor pase a la página 36.



PROBLEMA DE VENTAS.— En Soyapango, las vendedoras no caben en el mercado municipal y colocan sus mercancías en el suelo. Al situarse en la vía pública, se obstruye el tráfico de vehículos y están en peligro de ser arrolladas. La Alcaldía construirá un moderno mercado.

Junta Reúne con los Empresarios de Buses

Una reunión con los directivos de la Asociación de Empresarios de Autobuses Salvadoreños (AEAS), a fin de escuchar los problemas de los transportistas, sostuvieron ayer en Casa Presidencial, el Ing. José Napoleón Duarte y el Dr. José Ramón Avalos Navarrete, Presidente y miembro, respectivamente, de la Junta Revolucionaria de Gobierno, y Ministros del Gabinete.

Con el mandatario estuvieron los ministros de la Presidencia, Dr. Pablo Mauricio Alvergue, de Planificación, Lic. Attilio Vieytez, y de Economía, Lic. Guillermo Díaz Salazar; el Subsecretario de Economía, Lic. Oscar Raymundo Meigar y el Delegado del Departamento General de Tránsito, Sr.

Roberto Rodríguez. Por la directiva central de AEAS concurre el Sr. Ricardo Eguizábal y hubo asimismo representantes de las filiales de la entidad de Santa Ana, San Miguel, San Vicente, Quezaltepeque, Zacatecoluca y Chalchuapa. AEAS tiene en total 829 socios activos en toda la República, que operan líneas de camiones urbanos y extraurbanas.

La reunión fue desarrollada en medio de la mayor cordialidad y los directivos de AEAS expusieron al Presidente Duarte y a los funcionarios presentes todos los problemas que confrontan y al mismo tiempo, sugirieron posibles medidas para aliviar

—Favor pase a la página 36.



ULTIMADO.— Benedicto Sánchez fue ultimado de un balazo al negarse a entregar dinero a un enmascado. El hecho ocurrió en hacienda "Mapi-lapa".



MUERE.— (Santa Ana). El Br. Industrial Enrique Ramírez Rojas, 23 años, había sido secuestrado y apareció ayer ultimado a balazos. (W.M.).



MUERTO.— Jorge Alberto Renderos, de 29 años, ex policía municipal de Mejicanos, fue ultimado a balazos frente a su madre.



LO MATAN.— Carlos Rafael Campos Nerio, de 22 años, fue encontrado muerto en el Cantón Las Marías, de Nejapa.